

Florian Siekmann

Stimmkreis 101 - München Hadern

Bewerbung für Platz 20 der oberbayerischen Liste



Liebe Freund*innen,

vor vier Jahren habt ihr mich als jüngsten Abgeordneten in den Landtag geschickt. Vier Jahre habe ich einer Generation eine Stimme gegeben, die bisher kaum in der Politik gehört wurde. Während der Pandemie habe ich für die Belange von Kindern und Jugendlichen gekämpft. Davor und danach für mehr echte Beteiligung und eine Absenkung des Wahlalters auf 16.

Ich stehe für ein **weltoffenes und vielfältiges Bayern**. Als Gründungsmitglied der queeren Parlamentsgruppe habe ich gezeigt: Bayern ist bunt! Viel bunter, als die CSU es sich vorstellen kann. Wir haben viele Erfolge in dieser Legislatur erzielt: erstmals Landesfinanzierung für LGBTIQ* Beratung, Beflaggung des Landtags zum CSD und Verbesserungen für queer Schüler*innen. Dennoch ist der Weg zu echter Akzeptanz noch weit. Bayern ist weiterhin das einzige Bundesland ohne queeren Aktionsplan. In der nächsten Legislaturperiode will ich endlich einen Aktionsplan für Vielfalt und gegen Diskriminierung in Kraft setzen.

Bayern liegt im Herzen Europas. In der Krise zeigt sich, wie wichtig eine reibungslose Zusammenarbeit mit unseren Nachbarn ist. Nachbarschaft lebt von lebendigem Austausch. Beim Schüler- und Jugendaustausch starten wir kraftvoll aus der Krise. Auf unseren Druck hin wurden 30 Mio. Euro bereitgestellt, damit auch an Mittel- und Realschulen Austausche angeboten werden können. Mein Ziel ist, allen jungen Menschen in Schule, Ausbildung und Studium eine europäische Austausch Erfahrung zu ermöglichen. Als Europapolitiker mache ich Politik nicht nur in Bayern, sondern auch in Brüssel. Dort habe ich zusammen mit vielen weiteren Grünen die erste Grüne Fraktion in der Geschichte des Europäischen Ausschusses der Regionen gegründet. Gemeinsam haben wir uns immer wieder in europäische Gesetzgebung eingemischt, für schärfere Klimaziele, für europäische Solidarität und für Humanität.

Demokratie lebt von Transparenz und Vertrauen. Die Maskendeals der CSU haben dieses Vertrauen schwer beschädigt. Im Untersuchungsausschuss haben wir die unerträgliche Bereicherung an der Not der Menschen aufgeklärt und weitere fragwürdige Geschäfte aufgedeckt. Ich blicke auf 2 Mio. Seiten Akten, 150 Zeugen und 50 Sitzungen zurück, diese umfassende Erfahrung will ich nach der Wahl in künftige Untersuchungen einbringen. Um für die Zukunft vorzubauen, haben wir ein strenges Abgeordnetengesetz und ein Lobbyregister durchgesetzt. Mein nächstes Ziel ist ein umfassendes Transparenzgesetz für die Staatsverwaltung. Auch außerhalb des Parlaments bin ich für unsere Demokratie im Einsatz. Als **parlamentarischer Beobachter** habe ich etliche Demonstrationen begleitet, im Kohlrevier genauso wie bei der IAA. Für schnellen Klimaschutz und eine echte Mobilitätswende brauchen wir nicht nur parlamentarische, sondern auch gesellschaftliche Mehrheiten. Gemeinsam mit unseren Bündnispartner*innen werde ich weiter dafür kämpfen!

Euer Florian

Landtag	2018 Mitglied des Landtags, 2021 stv. Fraktionsvorsitzender, 2021 stv. Vorsitzender UA Maske
Grüne	2015 Ortsvorstand Hadern, 2018 LAG/BAG Europa, 2019 Länderrat, 2021 LAG/BAG Queergrün
Bildung	2014 Abitur, 2018 B.Sc. Chemie und Biochemie, derzeit Masterstudium Chemie (Abschluss 2024)
Ehrenamt	2014-2018 stv. Vorsitzender Förderverein Chemie-Olympiade, 2018-2019 Kuratorium Deutscher Akademischer Austauschdienst, 2020 Kuratorium Max-Planck-Institut für Physik, 2021 Europäische Akademie Bayern

Kontakt: florian.siekmann@gruene-fraktion-bayern.de

Instagram/Twitter: [@flosiekmann](https://www.instagram.com/flosiekmann)